M. le Président, Fabian Jordan Mulhouse Alsace Agglomération

2 Rue Pierre et Marie Curie BP 90019 68948 Mulhouse Cedex 9

Mulhouse, le samedi 16 mars 2019

Monsieur le président,

Les mobilisations en faveur du climat se multiplient ces dernières semaines : grève des jeunes, marches pour le Climat, actions de désobéissance civile, etc. La Marche pour le Climat du dimanche 27 janvier dernier avait réuni plus de 1000 personnes de tous horizons dans les rues de Mulhouse. Ce mouvement mondial exige et continuera d'exiger que le gouvernement et les institutions agissent immédiatement et efficacement afin d'éviter la catastrophe climatique imminente.

A l'occasion du Printemps Climatique et Citoyen, ce samedi 16 mars, les citoyen·ne·s vous ont invité à prendre part à la mobilisation. Inspirés par les exemples de Bâle, Lausanne ou encore Fribourg en Suisse qui ont voté des motions symboliques déclarant l'urgence climatique, les citoyen·ne·s vous invitent aujourd'hui à faire de même, en proposant au vote de votre institution une motion symbolique pour la proclamation de l'état d'urgence climatique. Ce vote serait un geste fort de soutien au mouvement citoyen et un appel supplémentaire à la mise en œuvre d'actions à la hauteur de l'enjeu à tous les échelons, du citoyen aux instances internationales. Vous trouverez ci-joint une proposition de motion dont vous pouvez librement vous inspirer.

Nous restons bien évidemment à votre disposition afin d'échanger avec vous sur le contenu de cette proposition de motion et vous remercions par avance de l'écoute bienveillante que vous saurez donner à cette proposition citoyenne,

Au nom des citoyen·ne·s engagé·e·s pour le climat,

Le collectif d'organisation de la Marche pour le Climat Mulhouse

## Pièces-jointes (1):

1. Motion pour la proclamation de l'état d'urgence climatique (1 page)